

Imtiaz Ali

Foto: Aman Dhillon (Highway2014)

Geboren 1971 in Jamshedpur, Indien. Studium der englischen Literatur an der Universität von Delhi, dort auch Gründungsmitglied der IBTEDA, The Dramatic Society of Hindu College. Umzug nach Mumbai. Arbeit als Filmautor und Regisseur. 2005 Spielfilmdebüt mit SOCHA NA THA. JAB WE MET (2007) brachte ihm internationale Bekanntheit, wie auch die Filme LOVE AAJ KAL (2009) und ROCKSTAR (2011). Letztere erhielten mehrere internationale Auszeichnungen und wurden zu großen kommerziellen Erfolgen.

Born in Jamshedpur, India, in 1971, he studied English literature at Delhi University where he was a founding member of IBTEDA, the Dramatic Society of Hindu College. After moving to Mumbai he began working as screenwriter and director and made his directorial debut in 2005 with SOCHA NA THA. He made a name for himself at an international level with JAB WE MET (2007) as well as with LOVE AAJ KAL (2009) and ROCKSTAR (2011). The latter titles won several international awards and were commercial successes.

Filmografie 2005 Socha Na Tha 2007 Jab We Met 2009 Love Aaj Kal 2011 Rockstar 2014 Highway

Wenige Tage vor ihrer glamourösen Hochzeit fällt Veera die Decke auf den Kopf. Die hippe Tochter eines Industriellen drängt ihren Bräutigam zu einem kleinen Ausflug, der ihr Leben verändert: Sie wird entführt – ganz aus Versehen. Die ratlosen Entführer wissen nicht so recht, wie sie mit ihrer Beute aus der Oberkaste umgehen sollen und entschließen sich, die selbstbewusste Braut erst einmal möglichst weit von Delhi wegzuschaffen. Veera hat Angst um ihr Leben und fürchtet das Schlimmste. Mahabir lenkt den Truck, der Veera immer weiter von ihrer vertrauten städtischen Umgebung entfernt. Er ist ein verhärteter junger Mann, der von Veeras Leben so wenig weiß wie sie von seinem. Zwei indische Lebenswelten crashen aufeinander. Ihre Reise durch die unglaublichen Weiten Haryanas, durch die Wüsten Rajasthans, und die entlegenen Bergwelten Punjabs und Kashmirs verändert beide – und lässt sie Gemeinsamkeiten entdecken.

HIGHWAY ist ein moderner Bollywood-Film mit opulenten Bildern, up-and-coming Stars und einem grandiosen Soundtrack von A. R. Rahman. Ein Roadmovie, in dem sich auch die Ereignisse in Indien seit dem verhängnisvollen Delhi-Gang-Rape widerspiegeln.



Randeep Hooda, Alia Bhatt

Foto: Aman Dhillon (Highway2014)

It's a few days before Veera's glamorous wedding and she's going stir crazy. So this fashionable industrialist's daughter persuades her groom to take her on an outing, and her life is changed forever: she is abducted – by mistake. At a loss, her kidnappers haven't a clue what to do with their higher caste detainee. They decide first of all to remove the self-confident bride as far away as possible from Delhi. Veera is terrified and fears the worst. Mahabir sits behind the wheel of the truck which carries her further and further away from her familiar urban environment. He's a hard-bitten young man who knows as little about Veera's life as she does about his. Two very different Indian lifestyles collide. Their journey through the unbelievably vast expanses of Haryana, the deserts of Rajasthan and the remote mountainous regions of Punjab and Kashmir change them both – and allow them to discover the things they have in common. HIGHWAY is a modern Bollywood film with opulent visuals, up-and-coming stars and a superb soundtrack by A R Rahman. A road movie which also reflects events in India since the fateful gang rape in Delhi in 2012.

Indien 2014

132 Min. · DCP, Cinemascope · Farbe

Regie, Buch **Imtiaz Ali**Kamera **Anil Mehta**Schnitt **Aarti Bajaj**Musik **A R Rahman**Sound Design **Resul Pookutty**Production Design **Sumit Basu**Kostüm **Aki Narula**Maske **Aparna Mittar**Casting **Mukesh Chhabra**Regieassistentz **Rajesh Tibrewal**Produktionsleitung **Santoshri Singh**Produzenten **Imtiaz Ali, Sajid Nadiadwala**Ausführender Produzent **Rajesh Sharma****Darsteller****Randeep Hooda** (Mahabir Bhatti)**Alia Bhatt** (Veera Tripathy)**Produktion**

Window Seat Films

Mumbai, Indien

Nadiadwala Grandsons Entertainment

Mumbai, Indien

Weltvertrieb

UTV Software Communications

Mumbai, Indien

neha.kaul@disney.com